

ABSTRAK

FRANANTA TARIGAN. 1143171015. :Peranan Karang Taruna Dalam Meningkatkan Kepedulian Sosial Pemuda Di Desa Pergendangan Kecamatan Tiga Binanga Kabupaten Karo. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan.2018.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah: Bagaimana Peran Karang Taruna Dalam Meningkatkan Kepedulian Sosial Pemuda di Desa Pergendangan Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo Semakin meningkat anggota dari karang taruna Pergendangan akan tetapi tidak ada nya keseimbangan antara jumlah anggota yang setiap tahunnya meningkat dengan kepedulian pemuda terhadap lingkungan sekitar, Kurangnya kepedulian pemuda terhadap lingkungan sekitar. Tujuan dalam penelitian ini untuk menjelaskan Peranan Karang Taruna Dalam Meningkatkan Kepedulian Sosial Pemuda Di Desa Pergendangan Kecamatan Tiga Binanga Kabupaten Karo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian metode deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah pemuda yang menjadi anggota karang taruna Pergendangan yaitu sebanyak 70 orang. Sedangkan subjek dalam penelitian ini adalah keseluruhan populasi yang ada yaitu sebanyak 70 orang. Alat pengumpulan data yaitu menggunakan angket. Data yang berhasil dikumpulkan kemudian diolah dengan menggunakan teknik persentase dengan rumus : $P = \frac{F}{n} \times 100 \%$

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Karang Taruna berperan Dalam Meningkatkan Kepedulian Sosial Pemuda, peranan karang taruna yaitu usaha kesejahteraan bersama, pemberdayaan masyarakat seperti melakukan setiap kegiatan di desa Pergendangan dengan melibatkan warga masyarakat maupun pemuda dlam karang taruna, pengembangan semangat kebersamaan karang taruna berperan seperti melaksanakan berbagai kegiatan yang membangun seperti melaksanakan gotong royong, maupun melakukan kegiatan yang bermanfaat dan pemupukan kreativitas generasi muda seperti membentuk kelas muda produktif yang membahas mengenai pengelolaan limbah sampah menjadi barang yang berguna, berada pada kategori baik melalui peran dari setiap karang taruna sehingga meningkatkan kepedulian sosial dari para pemuda karang taruna. Hal ini berarti pemuda yang kurang memiliki sikap tanggap, dan peduli pada lingkungan sekitar sehingga mereka lupa dengan tugas nya sebagai pemuda dan anggota karang taruna. Oleh sebab itu pemuda diharapkan lebih peduli dengan lingkungan sekitar.

Kata kunci : *karang taruna, kepedulian sosial, pemuda*